

MARCHAN EN GUANAJUATO

Claman justicia para estudiantes de Celaya

Hallan otra víctima del multihomicidio

POR ANDRÉS GUARDIOLA

Corresponsal

CELAYA.— Más de 500 personas salieron a las calles de Celaya para exigir que las autoridades detengan a los responsables del asesinato de cinco universitarios, cuyos cuerpos fueron hallados en un automóvil abandonado el pasado domingo.

Con lonas en las que se podían leer mensajes como “Si matan a sus futuros médicos, ¿quién los cuidará?” y “Les arrancaron los sueños y la vida”, familiares, amigos, profesores, académicos y ciudadanos condenaron el multihomicidio y repudiaron la inseguridad que aqueja a la ciudad.

Más tarde, el cadáver de una sexta víctima fue localizado. Se trata de Luis Giovanni Juárez, de 18 años, identificado como amigo de las primeras cinco víctimas.

“Condenamos enérgicamente los homicidios ocurridos en manos del crimen organizado y exigimos el esclarecimiento y justicia. Lamentabilísima esta situación que nos aqueja aquí en nuestra ciudad y en nuestra universidad”, expresó Carlos Lemus Muñoz Ledo, rector de la Universidad Latina, en entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**.

PRIMERA | PÁGINA 20

6

JÓVENES

fueron asesinados en Guanajuato; cinco de ellos estudiaban medicina en la Universidad Latina



IDENTIFICAN AL SEXTO HOMBRE ASESINADO

Marchan y repudian muerte de 5 jóvenes

ESTUDIANTES DE MEDICINA caminaron por las calles de Celaya, Guanajuato, para exigir justicia por el homicidio de los alumnos perpetrado el domingo

POR ANDRÉS GUARDIOLA

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

CELAYA.— Más de 500 personas marcharon por las calles de Celaya para exigir el arresto y castigo de los asesinos de cinco universitarios.

“Si matan a sus futuros médicos, ¿quién los cuidará?”. “Les arrancaron los sueños y la vida”. “Somos el corazón de los que nos quedaron”. “Falta mi mejor amigo”. “Justicia”, entre otras, eran algunas de las consignas plasmadas en carteles y lonas.

El domingo, en el camino vecinal que va a la comunidad rural de Crespo, fue encontrado un vehículo con cinco cuerpos, los cuales presentaban huellas de tortura de cinco estudiantes de la Universidad Latina, una de las instituciones de mayor prestigio educativo de Celaya.

Poco más tarde, apareció el cadáver de una sexta víctima, la cual, de acuerdo con la Fiscalía estatal, fue identificada ayer como Luis Giovanni Juárez Figueroa, de 18 años, y aunque no se trata de un estudiante sí era amigo de las cinco víctimas.

La protesta fue conformada por familiares, amigos, profesores, académicos y ciudadanos hartos de que

Celaya sea el referente de “lo peor que pasa en México”. Y es que a esta ciudad también se le conoce como “La Ciudad Maldita”.

Ataviados con batas blancas, con ramos de flores e incluso globos, la mayor parte del contingente partió de la entrada del Hospital General del IMSS para finalizar en el acceso principal del palacio municipal de Celaya.

Desde ahí coincidieron en que las autoridades están obligadas a resolver el homicidio doloso de los hermanos Fabián y Virgilio Orozco Mateos; de su primo, Pedro Mateos Puente, de José Eduardo Freire Ortega y de Brayán Amoles Gasta.

Con altavoces, instaron al presidente Andrés Manuel López Obrador a poner atención en el crimen y no abandonar a Celaya como, dicen, lo ha hecho.

Por otra parte, Carlos Lemus Muñoz Ledo, rector de la Universidad Latina de México, externó que “no hay palabras para calificar estos hechos.”

“Quisiera expresar nuestras condolencias para los padres de familia, familiares, amigos y por supuesto a la comunidad estudiantil de nuestra querida univer-

sidad, en nuestra escuela de medicina. No hay palabras para calificar estos hechos (...) Condenamos enérgicamente los homicidios ocurridos en manos del crimen organizado y exigimos el esclarecimiento y justicia. Lamentabilísimo esa situación que nos aqueja aquí en nuestra ciudad y en nuestra universidad”, indicó en entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**.





Foto: Andrés Guardiola

Los jóvenes protestaron de manera pacífica en calles de Celaya, partieron de la entrada del Hospital General del IMSS para finalizar en la entrada principal del palacio municipal.

